

# La Génération 2024 en piste au collège Louise Michel de Roye

Un athlète handisport a donné du relief à une journée autour des Jeux olympiques au collège Louise Michel, labellisé Génération 2024 depuis peu.

**L**e collège Louise Michel est labellisé Génération 2024. Ils sont seulement trois, avec le lycée Romain Rolland d'Amiens et le collège Jules Verne de Rivery, à détenir ce label dans la Somme. Il vise à développer les passerelles entre le monde scolaire et le mouvement sportif pour encourager la pratique physique et sportive des jeunes au sein des établissements.

Comme un coup d'envoi de cette distinction, jeudi 7 février s'est déroulé une journée d'olympiades. Des Jeux olympiques et paralympiques, ou presque, ont tenu les enfants en haleine de 10 heures à 16 h 30. Quatre classes ont participé : deux de 6e du collège, une de CM1 de l'école Yvette et René Fontaine de Roye, mais aussi une classe de CM1-CM2 d'Ercheu.

Les quatre-vingt-dix élèves étaient répartis en quatre groupes, représentant France, Allemagne, Grande-Bretagne et Espagne.

Épreuves sportives et culturelles ont rythmé la journée, avec au programme des matchs de tennis, debout et en fauteuil, des matchs de futsal et de cécifoot, et le relais vitesse. Il y avait aussi un atelier en salle sur les Jeux olympiques de 2024, qui auront lieu à Paris.

En présence de l'athlète handisport et international français Dimitri Jozwicki, l'accent était mis sur les Jeux paralympiques. Âgé de 22 ans, le jeune homme est atteint d'une infirmité motrice cérébrale (IMC) le classant en catégorie T38. Il a fait du sprint 60, 100 et 200 mètres, sa spécialité, se créant un joli palmarès.

Il a échangé avec les enfants. Baptiste Henry, collégien, souligne la force mentale et la ténacité du sportif handisport. « *Les athlètes handisport sont beaucoup trop sous-estimés en comparaison avec les valides de par les efforts à fournir pour arriver à un tel niveau malgré ce handicap. Ils ont plus de mérites à mes yeux, et pourtant le handisport est beaucoup moins médiatisé, je trouve ça dommage.* »



Pour s'adonner au tennis fauteuil, l'université des Sciences et techniques des activités physiques et sportives (STAPS) d'Amiens a prêté des fauteuils adéquats.

## Joyeux anniversaire en chanson

Le visiteur, touché, a eu une surprise ce jour-là : les enfants lui ont souhaité son anniversaire en chanson. De quoi mettre du baume au cœur de l'athlète pour repartir de plus belle et rapporter de nouvelles médailles des compétitions à venir.

Les professeurs Isabelle Nicolas et Valentin Loth, à l'initiative de cette journée de sensibilisation, avaient aussi prévu un classement, par un système d'étoiles. La remise de médailles et diplômes par l'athlète handisport et Marcel Glavieux, président du Comité départemental olympique de la Somme (CDOS 80), a clos la journée.

Les élèves soulignent que « *l'important est de participer... mais la France est championne du monde !* »

*Le Courrier Picard,*  
*le 09/02/2019*

# Paris 2024 : les Jeux olympiques entrent à l'école

🏠 > Sports > JO > Paris 2024 | Sandrine Lefèvre | 05 février 2019, 10h04 | [f](#) [t](#) [m](#) 1

« Ce qui compte, c'est de valoriser la pratique sportive et de mettre un coup de projecteur sur les valeurs que véhiculent les Jeux olympiques et paralympiques, en termes d'égalité, de mixité et de regard sur le handicap », estime l'ancienne basketteuse Emmeline Ndongue, chargée du projet éducation Paris 2024.



Le Cojo a ainsi recensé plus de 1 000 projets qui seront déclinés sur l'ensemble du territoire. Le collège Louise-Michel de Roye, dans la Somme, a par exemple choisi de mettre l'accent sur la prise de conscience du handicap. Jeudi, les collégiens accueilleront des élèves de CM 1 et de CM 2 pour des « mini-Jeux olympiques et paralympiques ». Cérémonies d'ouverture et de clôture, défilé des équipes et, surtout, ateliers sportifs.

## « Génération 2024 »

« Avec, pour chaque sport, un temps JO avec du football, de l'athlétisme et du mini-tennis et un temps paralympique, décrit Valentin Loth, professeur d'éducation physique. Les élèves joueront ainsi au football les yeux bandés et pratiqueront le tennis en fauteuil. » L'athlète paralympique Dimitri Jozwicki viendra échanger avec les élèves.

*Le Parisien,*  
*05-02-2019*

## On parle du handicap au collège



Sensibilisation à l'handisport à Louise-michel

### **NATIONS.**

Quatre pays s'affrontaient dans ces jeux, la France, l'Espagne, le Royaume-uni et l'Allemagne. Que le meilleur gagne !

### **HANDICAP. PARIS 2024.**

85 élèves de CM1, CM2 et 6ème étaient réunis jeudi 7 février à Roye pour un après-midi olympique au collège Louise-michel,

projet par ailleurs soutenu par le Comité départemental olympique et sportif de la Somme et Paris 2024.

Le but de la journée est affiché : faire connaître les jeux paralympiques et sensibiliser les plus jeunes aux situations de handicap.

### **A L'AVEUGLE.**

Le cécifoot, où les enfants,

privés de leur vision, doivent réussir à marquer des buts, était une des activités paralympiques proposées.



### **VICTOIRE. CHAMPION.**

Dans le cadre de la semaine

olympique et paralympique, l'athlète handisport Dimitri Jozwicki a fait le déplacement. De multiples fois récompensé, il prépare actuellement les JO de 2020 et entend bien prodiguer quelques conseils aux élèves présents ce jour là.

Et c'est l'Espagne qui remporte le tournoi, devant l'Allemagne et la Grande-bretagne. La France, elle, termine 3ème.



## LES JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES DU COLLEGE "LOUISE MICHEL" DE ROYE AVEC LE C.D.O.S. SOMME...



Collège Louise Michel de Roye -  
Établissement labellisé Génération  
2024

Jeudi 7 février 2019 [lire >>](#)

[Site internet  
du CDOS Somme](#)

<http://somme.franceolympique.com>

## Collège Louise Michel de Roye - Établissement labellisé Génération 2024 Jeudi 7 février 2019

Une journée de sports organisée dans le gymnase avec 80 élèves ( CM1 CM2 et 6eme) sur le thème Mini Jeux Olympiques et Paralympiques.

4 pays étaient représentés :  
Grande Bretagne, Allemagne, Espagne et France.

Lors de la cérémonie des récompenses, Marcel Glavieux, Président du C.D.O.S. Somme a remis la coupe du comité olympique à l'équipe vainqueur représentant l'Espagne.

Il était entouré de Valentin Loth, professeur EPS du collège , initiateur du projet et de Dimitri JOZWICKI, athlète handisport...